
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．今後の方向性について

２．健康増進サポートに伴う施策について

３．コミュニティの醸成について

１．現在の取り組みについて

２．課題について

３．今後について

１．現在の取り組みについて

２．取り組み効果について

３．課題について

４．今後について

１．現状認識について

２．民泊新法について

３．課題について

４．法的規制について

５．地域との共生について

１．現状について

２．法的根拠について

３．地区計画及び建築協定について

４．課題について

１．屋外の機材について

２．塩害について

３．災害発生時について

１．ワンルームについて

２．宿泊施設について

３．抑制効果について

４．今後の課題について

１．市の見解

２．他市の事例

１．ソフトの課題

２．ハードの課題

１．想定される展望

２．俯瞰で見た将来展望

１．現状把握と必要性の認識

２．他市の事例

３．市の補助の考え方

４．今後の取り組み

１．制度開始からこれまでの推移と今後の想定

２．市のスタンス

３．返礼品

１．熱中症対策 １．運動会における対策

１．５、６年生の預かり保育

２．放課後異年齢児交流促進事業との一体的な運
営

１．魅力あふれる街
づくりについて

１．新町地域の街づくりの方向
性について

２．納税について １．行政サービスの利便性向上
について

３．ICT教育につい
て

１．タブレット学習について

１．海辺を活かした
まちづくりについて

１．市としての認識

（質問方法：全て一問一答）

４．子ども達の健全
育成について

②
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

２．法定外税につい
て

１．法定外目的税について

１．快適な住環境に
ついて

１．民泊について

２．ワンルームマンションにつ
いて

３．防災上の課題について

令和元年第２回定例会一般質問のお知らせ

令和元年６月７日に招集されます第２回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお知ら
せいたします。

①
上
野
賢
一

（質問方法：全て一問一答）

２．終末期医療につ
いて

１．浦安市における在宅ケア

２．学童

③
岡
野
純
子

２．課題

３．今後の展望

３．市の対外的な打
ち出し方について

１．ふるさと納税



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．通学路の安全対策について

２．保育所周辺の安全対策について

１．緊急合同点検実施について

２．危険個所の情報共有について

１．現状について

２．本市の考えについて

１．熱中症対策について １．今年度の取り組みについて

２．学校での取り組みについて １．現状について

１．運動公園について

２．公園、緑道について

１．本市のLED化への方針につい
て

１．LED化への方針について

１．費用対効果について

２．現状及び予定について

１．現状について

２．LED化への予定について

①音響式信号機について

②課題について

③視覚障害者・高齢者・盲ろう者用信号機補助装
置について

①現状について

②課題について

③協力員制度について

①過去の取り組みと現状について

②市内公共施設駐車場の有料化について

①現状について

②課題について

③ゲートの設置及び駐車場の増設について

１．予防と共生について １．二次予防・三次予防について

１．行方不明者への対応について

２．外出のサポートについて

３．本人ミーティングについて １．本人の意見の活用について

１．市の現状把握について

２．教職員への調査について

３．今後の対策について

１．相談体制について

２．市内企業の取り組みと今後について

３．離職者の再就職について

３．ケアラーの健康管理につい
て

１．通院サポートについて

①防犯カメラについて ①防犯カメラ設置補助金制度について

①本市の現況について

②犯罪被害者支援条例について

①本市のキャッシュレスへの取り組み

②収納業務についての考え方

③公民連携について

④消費税引き上げ対応について

⑤インバウンド対策について

①ごみ処理施設延命化整備事業について

②プラスチックゴミについて

⑥
斉
藤

哲

（質問方法：全て一問一答）

３．熱中症対策につ
いて

３．野外施設、公園、緑道の対
策について

４．LED化について

３．公園や緑道の照明のLED化に
ついて

⑦
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

３．ゴミ問題につい
て

①本市のゴミ処理について

⑤
毎
田
潤
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

④
芳
井
由
美

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．介護と仕事の両立について

１．認知症フレンド
リーシティについて ２．認知症とともに生きる人の

見守りについて

２．介護者（ケア
ラー）支援について

２．街灯LED化について

１．子どもたちを守
る対策について

１．子どもたちを守る交通安全
対策について

２．子どもたちを守る防犯対策
について

２．日の出七丁目信
号設置について

１．信号設置について

１．ヤングケアラーについて

１．安全・安心なま
ち うらやすについ
て

１．すべての人にやさしい横断
歩道について

２．民生・児童委員について

２．市内公共施設の
駐車場について

１．目的外利用を抑制するため
の取り組みについて

２．舞浜運動公園の駐車場につ
いて

②犯罪被害者支援について

２．キャッシュレス
決済について

①キャッシュレス決済への本市
の考え方について

１．市民を犯罪から
守る



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．災害時の避難経路について

２．元町における火災予防対策について

２．交通安全対策について １．歩道と自転車通行帯について

３．環境保全対策について １．境川の川面と川底の環境保全について

１．来訪者を迎えるための環境整備について

２．市民との交流について

１．産業振興ビジョンについて

２．浦安マリーナについて

１．経緯・内容

２．国の答弁についての市の見解

１．長期的（10年～50年後）な人数把握

２．公的な施設の対応策

１．実態 １．市内小中学校での実態把握

２．対策 １．現場での対策方法

１．音楽ホール検証委員会 １．聞き取り内容

１．解約する場合

２．改定についての協議内容及びその根拠

１．現状について

２．把握の方法について

３．車中泊について

４．在宅避難について

５．今後の取り組みについて

２．市内滞在の帰宅困難者につ
いて

１．民間との連携について

１．食品ロス削減推進法について

２．本市での取り組みについて

３．フードドライブについて

４．ペットフードの有効活用について

１．現状について

２．焼却以外の再利用について

３．二酸化炭素の再利用について

１．協働の概念について １．総合計画への反映について

１．現状について

２．補助金額について

３．今後について

１．現状について

２．今後について

①生涯スポーツに向けた取り組みについて

②子どもたちの体力づくりの現状と課題について

③体育授業について

④部活動について

①通園・通学路の安全点検と改善施策について

②歩道整備について

２．交差点の安全対策について ①さらなる安全性向上の施策について

１．休眠公園の改善について ①再整備に向けた取り組みについて

①休眠公園を含めた市有地の活用について

②仮称東野地区複合福祉施設の交流ひろばについ
て

③ボール遊びについて

⑨
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

１．市街地液状化対
策工事について

１．国とのやりとり

２．高齢者対策につ
いて

１．今後の推移予測

３．学校給食におけ
るアナフィラキシー
について

４．音楽ホールにつ
いて ２．契約内容の解釈

⑧
深
津
徳
則

１．市民の安心と安
全の確保について

１．災害対策について

３．産業振興につい
て

１．地域経済の活力増進につい
て

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．プラスチックの再利用につ
いて

３．市民協働につい
て

２．ラグビーＷ杯、
2020年東京オリン
ピック・パラリン
ピックについて

１．おもてなしの心と市民参加
について

２．市民活動補助金について

３．協働事業提案制度について

⑪
一
瀬
健
二

（質問方法：全て一問一答）

１．本市の子どもた
ちのスポーツ環境に
ついて

１．スポーツ教育について

２．安全安心なまち
づくりについて

１．学校・幼稚園・保育施設周
辺の安全対策について

３．公園整備につい
て ２．子どもたちの遊び場の整備

について

⑩
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

１．防災計画につい
て

１．避難所外被災者について

２．資源の有効活用
について

１．食品ロスについて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．土地交換の検証について

２．今後について

１．計画地内の未取得部分について

２．今後の計画と見通しについて

１．現状と内訳について

２．今後の見通しについて

２．廃プラ処理について １．現状の処理方法について

１．環境省が５月末に出した廃プラに関する要請
について

２．今後について

１．長期計画における財源確保
に対する具体的施策と考え方に
ついて

１．収入増に向けた施策について

１．事業の優先順位について

２．効果検証について

３．新たな大型公共施設整備に
ついて

１．予想される新施設について

１．音楽ホール検証委員会につ
いて

２．検証委員会報告書について

１．子ども図書館の検討状況に
ついて

２．子ども図書館の是非につい
て

３．既存施設の活用について

１．受益者負担の考え方につい
て

２．値上げの必要性について

１．事業者の選定プロセスにつ
いて

２．無償の妥当性について

３．近隣事業者への影響につい
て

４．賃料収入について

１．歴史教科書の変更理由につ
いて

２．教科用図書葛南西部採択地
区協議会での議事の公開につい
て

⑬
折
本
龍
則

（質問方法：全て総括）

２．仮称子ども図書
館について

１．音楽ホールにつ
いて

３．公共サービスの
利用料金の値上げに
ついて

４．マーレ・チャレ
ンジショップについ
て

５．歴史・公民教科
書について

３．中国の廃プラ受け入れ中止
に伴う影響について

３．浦安市新総合計
画について

２．計画事業の優先順位と実施
事業効果の検証について

⑫
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．東西線浦安駅
前、やなぎ通り南側
の整備開発について

１．前市長が行った市有地等価
交換について

２．整備について

２．クリーンセン
ターのゴミ処理につ
いて

１．ゴミ処理について



議員名 件 名 要 旨 細 目

（１）明海の海岸の開放の現状について

（２）日の出～高洲の護岸のフロントにウッド
ロードを造ることについて

（３）境川河口の船溜りの現状と海遊びの基地に
する構想について

（４）浦安の海岸に砂浜を創ることについて

（５）船溜りと高洲海浜公園の間の窪地の活用に
ついて

２．リハビリ病院の隣地の活用
について

（１）地域住民が利用できる施設の整備について

（１）中町の12ｍ以上の道路の両側30ｍを住居地
域に変更することについて

（２）入船４丁目の内、シンボルロードから東へ
120ｍ迄の地域を近隣商業地域に変更し、その他
の地域は住居地域とすることについて

（１）浦安駅周辺の再開発について

（２）旧市街密集地域の再開発について

３．元町・中町・新
町の交流と繁栄の為
に

１．浦安駅、新浦安駅、舞浜駅
を巡る循環バスについて

（１）浦安駅と新浦安駅と舞浜駅を15分おきに巡
る循環バスについて

１．習い事に対する支援事業について市の見解

２．今後について

１．支援する対象児童の範囲について

２．学習支援室の現状について

３．いちょう学級の現状について

４．学校に来られない児童の現状について

１．フリースクールについての認識

２．出席扱いの条件について

１．人材確保について

２．施設について

１．職員配置の規定について

２．定員数について

３．職員の処遇改善について

２．幼児教育・保育の無償化の
導入について

１．無償化の対象について

１．待機児童解消について

２．職員の処遇改善について

１．滞納世帯について

２．均等割の軽減について

３．平等割の廃止について

２．定期健診について １．対象者と受診について

３．羽田空港の飛行
ルートについて

１．新飛行ルートについて １．市民生活への影響について

１．避難路確保について １．二方向避難の確保について

２．避難場所確保について １．津波避難ビルの確保について

⑮
荒
井
美
緒

（質問方法：全て一問一答）

２．不登校児童・生
徒に対する学習支援
について

１．現在の取り組みについて

２．居場所について

３．学習支援の充実について

１．多様な学びにつ
いて

１．児童・生徒の習い事バウ
チャーについて

⑭
今
泉
浩
一

（質問方法：全て一問一答）

１．浦安市の経済活
性化について

１．日の出～高洲の海辺を活用
して、海で遊び海に親しむ一大
観光地化することについて

２．都市計画の見直
しで浦安経済を活性
化させることについ
て

１．中町の子供人口減少をくい
止めて中町を活性化させる方策
について

２．元町の再開発による繁栄策
について

⑯
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

１．子育て支援につ
いて

１．放課後うらっこクラブの運
営について

３．認可保育所について

２．国民健康保険に
ついて

１．市民負担について

４．災害時の避難に
ついて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．現状と今後の課題について

２．今後の施策における市の考え方について

３．単身者および子育て世帯に対する家賃補助制
度について

４．住み替え支援と二世帯改修促進について

１．市の考え方について

２．事業承継、起業支援について

３．買い物困難者対策について

１．京葉線のりんかい線への乗り入れ、羽田直結
線について

２．バス交通について

１．前制度と新制度の違いについて

２．対象となる返礼品について

２．市が取り組もうとしている
内容について

１．協議状況およびスケジュールについて

１．舞浜駅混雑対策について

２．南口ロータリー暫定整備について

３．北口のあり方について

１．消防出張所について
２．立体交差化および歩道橋エレベーター設置工
事について

３．冠水対策について

４．企業岸壁について

⑰
西
川
嘉
純

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．持続可能なまち
づくりについて

１．循環型住宅施策について

２．賑わいの創出について

３．交通施策について

２．ふるさと納税に
ついて

１．新制度について

３．舞浜地区の課題
について

１．舞浜駅の課題について

２．舞浜地区の安全・安心につ
いて


